



AUF DEM WEG ZUM WELTJUGENDTAG

IMPULSE & AKTUELLES | AUSGABE 2



Erzbischöfliches
Generalvikariat Köln

Abteilung
Jugendseelsorge

Ansprechpartnerin
Marianne Bauer
Diözesanreferentin

Infotelefon
0221 1642-1940

info@wjt-koeln.de
www.wjt-koeln.de



Oktober 2015 | Johannes Paul II – „Vater der Weltjugendtage“

„Ich habe euch gesucht, ihr seid zu mir gekommen, und dafür danke ich euch“ mit diesen letzten Worten verabschiedete sich der Heilige Johannes Paul II unmittelbar vor seinem Tod von der Jugend, die ihm sehr am Herzen lag. Mit den Weltjugendtagen war sein Traum eines „jugendpastoralen Projektes auf Weltebene“ in Erfüllung gegangen – für ihn sichtbares Zeichen des Lebensmutes, der Hoffnung, dem Engagement junger Christ/-innen und ihrem Vertrauen in Christus und seine frohe Botschaft. In Polen begegnet einem der Patron des kommenden Weltjugendtages nicht nur in seiner Bischofsstadt Krakau, sondern in jedem Dorf und jeder Stadt. Die Kirche ehrt ihn am 22. Oktober. Es lohnt sich, ihm, seinem bewegten Leben und seiner Botschaft auf die Spur zu kommen, z.B. durch den Spielfilm „Karol“. [Weitere Infos zu Johannes Paul II.](#)

WJT-Feeling beim Auftakt am 26. September

Infos zum Weltjugendtag, viel Musik, kreative Angebote, die Premiere der deutschen WJT-Hymne und kulinarische Genüsse aus Polen sowie eine stimmungsvolle Vigil mit Kardinal Woelki im Kölner Dom – das war die Auftaktveranstaltung „Herz über Kopf“, zu der mehr als 700 Jugendliche und junge Erwachsene zusammenkamen. Einen ausführlichen Bericht mit Fotos, O-Tönen und Videos gibt es unter www.wjt-koeln.de.

WJT-YOUTUBE-Kanal mit Videos und Clips zum Weltjugendtag online

Beim Auftakt präsentierte das LIVEWORSHIP Kollektiv erstmals die deutsche Version der WJT-Hymne „Selig, die Barmherzigen“. Diese und andere Versionen der Hymne sowie weitere Videos gibt es nun gesammelt auf dem [youtube-Kanal der ajf](#). Außerdem finden sich unter www.wjt.de Text, Notenblatt und mp4 der Hymne zum Download.

„Er krönt dich mit Barmherzigkeit“

So lautet der Titel der nächsten „TIME OUT Jugendexerzitien“, die im Advent erscheinen. Sieben Impulse inspirieren dazu, herauszufinden, was Barmherzigkeit und Erbarmen eigentlich bedeuten und was sie mit dem eigenen Leben zu tun haben. Die kostenlosen Teilnehmerhefte können wie gewohnt in der [Abteilung Jugendseelsorge](#) bei Heike Buchholz bestellt werden. Eine Arbeitshilfe für Multiplikator/-innen wird online zum Download zur Verfügung gestellt.

„In Jesus spricht alles von Barmherzigkeit“

Vor jedem Weltjugendtag sendet der Papst eine Botschaft an die Jugend der Welt, in der er seine Gedanken zum Motto des Jugendtreffens äußert und einlädt, sich bereits im Vorfeld damit auseinander zu setzen. Von den Worten Jesu aus der „Bergpredigt“ steht im kommenden Jahr die Barmherzigkeit im Mittelpunkt, die, wie der Papst schreibt: „nicht eine abstrakte Idee, sondern konkrete Wirklichkeit“ der Liebe Gottes in und durch Jesus Christus ist. Jede und jeder sei aufgerufen, selbst „Werkzeug der Barmherzigkeit Gottes zu sein“ so Franziskus. Er regt an, sich in den ersten sieben Monaten im Jahr 2016 jeweils mit zwei „Werken der Barmherzigkeit“ zu beschäftigen und diese konkret in die Tat umzusetzen. Die komplette Botschaft zum Nachlesen findet sich unter www.wjt-koeln.de.

Diözesaner Jugendtag am 5. März 2016 „Nimm dein Herz in die Hand“

Alle WJT-Pilger/-innen und Interessierte sind herzlich zum diözesanen Jugendtag eingeladen. In verschiedenen Workshops rund um den WJT, das Gastgeberland Polen, seine Geschichte, Sprache und Kultur sowie zu den „leiblichen und geistigen Werken der Barmherzigkeit“ können sich die Jugendlichen auf das Jugendtreffen in Krakau einstimmen und vorbereiten. Weitere Infos folgen Ende des Jahres.